



Jolyn Beer (Mitte) siegte mit einer Weltklasse-Leistung im KK-Dreistellungskampf, Michaela Thöle belegte Rang drei (rechts).

Foto: Ursula Pinno

Beers Leistung ragte heraus

Sportschießen: Team der Schützenbrüderschaft Freiheit war in Hannover erfolgreich.

Hannover. Beim im Bundesstützpunkt Sportschießen in Hannover ausgetragenen Frühjahrspokal des Niedersächsischen Sportschützenverbandes, der traditionell als Standortbestimmung im Frühjahr gilt, konnten die Teilnehmer der Schützenbrüderschaft Freiheit mit zum Teil hervorragenden Ergebnissen aufwarten.

Die aus sportlicher Sicht wertvollste Leistung des gesamten Wochenendes gelang Jolyn Beer im KK-Dreistellungskampf der Frauen. Mit 195 Ring Kniend, 198 Liegend und 196 Stehend siegte die Freiheiterin mit dem Weltklasserresultat von 589 und stellte zugleich einen Vereinsrekord auf.

Ihre Mannschaftskameradin Michaela Thöle gewann mit 577 die Bronzemedaille. Gabi Zimmermann (566) und Martina Prekel (565) sicherten die Plätze fünf

„Die erreichten Resultate sind mit Blick auf den weiteren Saisonverlauf sehr vielversprechend.“

Christian Pinno, Trainer der SB Freiheit, zum Abschneiden in Hannover

und sechs, Karina Schulz (528) den achten Rang.

Knapp am Podest vorbei

In der Jugendklasse verpasste Stina Siegemund mit 548 als Vierte nur knapp das Siegerpodest, die Plätze fünf bis zehn gingen durch Simon Kötz (548), Dana Klingebiel (543), Selina Zimmermann (539), Angelina Wucherpfennig (536), Julian Kronemann (536)

und Michel Gittermann (526) ebenfalls an die Freiheiter SB.

Ein Doppelschlag gelang den Freiheiter Damen mit dem Luftgewehr. Für sehr gute 396 Zähler ging Gold an Prekel, Beer holte mit dem gleichen Ergebnis Silber. Mit 391 wurde Thöle Vierte, Patricia Piepjohn (390), Gabi Zimmermann (387) und Karina Schulz (378) belegten die Plätze sieben, acht und zehn.

Rang zwei für Bederke

Für Alexander Bederke standen nach 60 Schüssen mit dem LG in der Männerklasse 590 Punkte und Rang zwei zu Buche, Sören Meissner überzeugte mit 587 und dem vierten Platz. Mit 583 erreichte Guido Göcking Rang sieben, Daniel Vehre (566) belegte Rang 16.

In der Disziplin KK 60 Schuss Liegend der Herren ging Silber für

starke 594 Ring an Sebastian Höfs, Christian Stautmeister (593) folgte als Dritter. Christian Heins (590/6.), Maik Wonigeit (590/7.), Tobias Gauster (590/8.), Alexander Bederke (588/11.), Daniel Vehre (586/13.), Carsten Feldhaus (585/14.) und Helge Kubik (580/18.) waren die weiteren Harzer Starter.

In der Damenklasse siegte Laureen Schmidt (594), Bronze ging an Beer (591). Zimmermann (588) kam auf Platz vier, Prekel und Piepjohn (beide 588) landeten auf den Rängen fünf und sechs. Thöle (584) belegte Platz neun, Schulz (541) landete auf Platz 20.

„Die erreichten Resultate sind mit Blick auf den weiteren Saisonverlauf sehr vielversprechend“, zeigte sich SB-Trainer Christian Pinno mit den Auftritten seiner Schützlinge zufrieden. *up*